

13 mars 2013
Français
Original : anglais

Commission de la condition de la femme

Cinquante-septième session

4-15 mars 2013

Point 3 b) de l'ordre du jour

**Suivi de la quatrième Conférence mondiale
sur les femmes et de la vingt-troisième session
extraordinaire de l'Assemblée générale, intitulée
e47is e33e1.**

femmes étaient appelées à jouer un rôle clef dans le déroulement des processus participatifs devant conduire à l'élaboration du programme de développement pour l'après-2015.

7. Les participants ont souligné que la mise en œuvre des objectifs du Millénaire pour le développement n'avait pas permis de remédier aux causes profondes et structurelles de la pauvreté et de l'inégalité des sexes et, qu'à travers le monde, les femmes et les filles devaient faire face à des formes multiples et intimement liées de discrimination. Ils ont exprimé le vœu que, dans le cadre de l'après-2015, l'on se

bénéfique qu'avait joué la promotion de l'accès universel à des soins de santé fiables et abordables dans la réduction de la mortalité maternelle et de la transmission du VIH de la mère à l'enfant ainsi que dans le recul de l'incidence du VIH chez les jeunes femmes. Ils ont aussi relevé la contribution du renforcement des soins de santé primaires à la réalisation de l'égalité des sexes.

12. Les participants ont noté que l'accès à l'éducation ne suffisait pas en soi, dans la mesure où des faits de discrimination et des stéréotypes sexistes observés dans les écoles entraînaient une ségrégation dans les domaines de l'éducation et de la vie professionnelle et s'opposaient au développement intégral du potentiel des femmes et des filles. Il faudra s'attacher davantage à améliorer, pour les filles, les possibilités d'éducation au-delà du primaire et aussi les résultats, en prêtant une attention particulière aux volets non seulement quantitatifs mais aussi qualitatifs de l'éducation.

13. Il est ressorti des débats que la réalisation du développement durable et l'élimination de la pauvreté exigeaient la participation des femmes, sur un pied d'égalité avec les hommes, à toutes les sphères de la vie politique, économique et

nombre des bonnes pratiques dans ce domaine, on peut citer les enquêtes sur les